

## L'actualité

Actualité

lundi 16 février 2015 07:25

---

Mercredi dernier, voyant que nous approchions le million de visiteurs sur ce site, nous avons évalué que le millionième arriverait mercredi prochain. Nous avons décidé de faire une grosse fête mercredi à 19h mais les visiteurs sont venus plus vite qu'on ne le croyait et nous avons franchi ce cap dimanche 15 février au soir !

Ce matin, nous comptons 1.000.535 visites. Un problème technique fait que cela ne s'affiche plus ni sur les téléphones ni sur les iPad mais le compteur continue à tourner sur les ordinateurs. On va régler ça en espérant que d'ici mercredi, on ne sera pas passé au 2<sup>ème</sup> million !